Boussac

Retour gagnant pour le quine de l'Essor



Cela faisait bien longtemps que la salle des fêtes n'avait pas résonné à l'enchaînement des chiffres du loto. Ce fut récemment un retour gagnant avec le quine de l'Essor qui a permis à tout un chacun de retrouver cette ambiance hivernale avec cet espoir permanent de pouvoir aligner les cinq chiffres de la chance.

Pas moins d'une dizaine de gâteaux à la broche accompagnés On a renoué avec les rencontres hivernales du quine.

d'autres superbes lots ont ainsi permis de ravir les heureux lauréats de cette édition 2022. Les organisateurs et organisatrices remercient les participants qui se sont pliés aux jauges et contraintes sanitaires, ainsi que les nombreux et généreux donateurs qui ont largement contribué à ce succès.